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ATA DA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CENTRO MULTIDISCIPLINAR 

DE CARAUBAS DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E UM. 

 

Aos dezoito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e um, com 1 

início às nove horas, aconteceu à sexta reunião ordinária do Conselho de 2 

Centro Multidisciplinar de Caraúbas, de forma remota, em uma sala de 3 

reuniões através do Google Meet, conforme lista de participantes em 4 

anexo. A reunião foi aberta e coordenada pela Diretora do Centro, a 5 

Professora Simone Maria da Rocha, que, verificando o quórum legal, 6 

declarou aberta a reunião e colocou a pauta em apreciação, com os 7 

seguintes pontos: Apreciação e deliberação da ata da 3ª Reunião 8 

Extraordinária do Conselho de Centro Multidisciplinar de Caraúbas do 9 

ano de 2021, Apreciação e deliberação da pauta da 7ª Reunião Ordinária 10 

do CONSEPE e Outras ocorrências. Em discussão, a pauta foi posta em 11 

votação e aprovada por unanimidade. Em seguida, a Diretora apresentou 12 

as justificativas de ausências que foram votadas e aprovadas por 13 

unanimidade. Estiveram presentes os conselheiros representantes 14 

docentes: Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: 15 

Rejane Ramos Dantas; Chefia do Departamento de Linguagens e 16 

Ciências Humanas - DLCH: Cid Ivan da Costa Carvalho; Departamento 17 

de Ciência e Tecnologia - DCT: Daniely Formiga Braga; Departamento de 18 

Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: Gabrielle Leite dos Santos; 19 

Departamento de Engenharias - DE: Adiana Nascimento Silva; 20 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: Antônio Alisson de 21 

Alencar Freitas; Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: Rafael 22 

Luz Espíndola; Coordenação do curso de Letras Português: Mário 23 

Gleisse das Chagas Martins; Coordenação do curso de Letras Inglês: 24 

Pedro Felipe Martins Pone; Coordenação do curso de Letras Libras: 25 

Maria Ghisleny de Paiva Brasil; Coordenação do curso de Ciência e 26 

Tecnologia: Hudson Pacheco Pinheiro e o Representante técnico-27 

administrativo: Antonio Lucas Filho. Conselheiros com faltas justificadas: 28 



 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO 
CAMPUS CARAÚBAS/RN 

Ana Cláudia Araújo Fernandes, Jackson de Brito Simões, Hugo Michel 29 

Câmara de Azevedo Maia e Francisco Vieira da Silva. Conselheiras com 30 

faltas não justificadas: Márcia Yara de Oliveira e Jackelyne Feitosa 31 

Menezes (representante discente). Na sequência, passou-se a discutir o 32 

primeiro ponto: Apreciação e deliberação da ata da 3ª Reunião 33 

Extraordinária do Conselho de Centro Multidisciplinar de Caraúbas do 34 

ano de 2021, onde em deliberação apresentou-se o seguinte resultado: 35 

aprovada por sete (07) votos a favor, nenhum voto contra e cinco (05) 36 

abstenções. Segundo ponto: Apreciação e deliberação da pauta da 7ª 37 

Reunião Ordinária do CONSEPE, onde, em discussão, a Diretora 38 

apresentou a proposta de inclusão na pauta enviada pelos 39 

Representantes Discentes no Consepe, Marcondes Ferreira, Teodora 40 

Rocha e Benedito Ferreira do seguinte ponto: Apreciação e deliberação 41 

sobre critérios utilizados pela PROPPG para distribuição de bolsas 42 

inéditas do Programa de Apoio voltado à Pesquisa e a Pós-Graduação, 43 

tendo como argumentação enviada através do e-mail “que como o 44 

programa foi criado com o intuito de garantir a permanência dos 45 

estudantes, a implementação dessas bolsas se deu de forma duvidosa, 46 

pois, não foi apresentado e exposto qualquer edital ou documentação 47 

comprobatória que materialize a precisão, eficiência e o papel 48 

permanente desse programa inédito. Cobra-se ainda por meio deste 49 

ponto, transparência de forma geral quanto a esse processo, pois a única 50 

coisa que se tem é a notícia no portal de comunicação da universidade. ” 51 

Muitos docentes fizeram uso da palavra e em regime de votação a 52 

inclusão deste ponto na pauta foi aprovada por onze (11) votos a favor, 53 

nenhum voto contra e uma (01) abstenção. Na sequência a pauta como 54 

um todo foi aprovada por unanimidade da forma original (caso a inclusão 55 

do ponto não seja aceita durante a reunião do Consepe) e com a 56 

inclusão do ponto aprovado neste Conselho de Centro, que passa a ser 57 

proposto como quinto ponto da pauta. Posteriormente, passou-se a 58 

apreciar os pontos individualmente: Primeiro ponto: Apreciação e 59 
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deliberação sobre a ata da 6ª reunião ordinária de 2021, que em 60 

deliberação foi aprovada por onze (11) votos a favor, nenhum voto contra 61 

e uma (01) abstenção. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre 62 

processos de renovações de afastamento de docentes, que foram 63 

apreciados e deliberados separadamente. O processo de Cintia Raquel 64 

Duarte de Freitas, após discussão foi aprovado por dez (10) votos a 65 

favor, nenhum voto contra e duas (02) abstenções. No processo de José 66 

Ferdinandy Silva Chagas, questionou-se o tempo decorrido da data de 67 

abertura do processo (março) até a sua apreciação (agosto) e também o 68 

não atendimento do prazo estabelecido no artigo dezenove (19) da 69 

Resolução CONSUNI/UFERSA Nº 003/2018. Assim, considerando estas 70 

observações, em deliberação, apresentou-se o seguinte resultado: um 71 

(01) voto a favor, seis (06) votos contra e cinco (05) abstenções. Terceiro 72 

ponto: Apreciação e emissão de resolução ao Consuni sobre processo de 73 

redistribuição da docente Talyta Lins Nunes, lotada na Escola de 74 

Medicina Veterinária e Zootecnia da Universidade Federal da Bahia 75 

(UFBA), com interesse em ser redistribuída para o Departamento de 76 

Ciências Animais (DCA) do Centro de Ciências Agrárias (CCA), Campus 77 

Mossoró da Ufersa, para vaga a ser desocupada em razão de 78 

aposentadoria. Na discussão, observou-se que há um despacho do DCA 79 

informando que foi aprovada uma migração de professor, alterando o 80 

perfil para a vaga, o que pode gerar dúvidas sobre as contratações, que 81 

devem ser feitas pensando na graduação. Assim, em deliberação, a 82 

redistribuição foi aprovada por unanimidade, com a possibilidade de 83 

alteração do voto do conselheiro, durante a reunião, mediante resposta 84 

aos questionamentos anteriormente observados. Quarto ponto: 85 

Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes 86 

Curriculares (PGCC’s), encaminhados via Memorando Eletrônico Nº 87 

245/2021 (PROGRAD), onde, em deliberação apresentou-se o seguinte 88 

resultado: aprovados por unanimidade. Quinto ponto: Apreciação e 89 

deliberação sobre critérios utilizados pela PROPPG para distribuição de 90 
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bolsas inéditas do Programa de Apoio voltado à Pesquisa e a Pós-91 

Graduação, onde o docente Hudson Pacheco Pinheiro colocou algumas 92 

informações repassadas pelos discentes que propõem que se discuta o 93 

que pode ser feito, citando inclusive, situações de aprovação de 94 

beneficiários que não atendem aos critérios de bolsa permanência. Em 95 

seguida algumas falas foram feitas destacando a importância de se ter 96 

informações mais detalhadas sobre como se deu o processo de seleção 97 

das bolsas, já que a lisura está sendo questionada, dando mais 98 

transparência para a comunidade acadêmica e zelo pela imagem da 99 

universidade como um todo. Assim, duas propostas foram apreciadas e 100 

colocadas em votação: a primeira propõe a criação de uma comissão 101 

externa para analisar a documentação e avaliar como se deu a 102 

distribuição de bolsas, aprovada por onze (11) votos a favor, nenhum 103 

voto contra e uma (01) abstenção e a segunda que propõe a suspensão 104 

temporária das bolsas, que em deliberação foi aprovada por sete (07) 105 

votos a favor, cinco (05) votos contra e nenhuma abstenção. No sexto 106 

ponto, não foram registradas outras ocorrências, concluindo-se, assim a 107 

apreciação da pauta do CONSEPE. No último ponto da pauta, outras 108 

ocorrências, o docente Antônio Alisson de Alencar Freitas disse que, 109 

como membro da Comissão de Administração da Usina Fotovoltaica, 110 

soube que foram instalados em alguns blocos de salas de aula e de 111 

professores, três inversores e gostaria de saber o porquê da Comissão 112 

não ter sido avisada em nenhum momento sobre esse procedimento 113 

(nem acesso ao projeto), registrando ainda que a forma de instalação 114 

está errada e completamente fora das normas de segurança  previstas 115 

na NBR 5410, causando sérios riscos de morte. O servidor Antonio Lucas 116 

Filho explicou que o Campus não tem um corpo técnico para fazer esse 117 

tipo de acompanhamento e avaliação e que a implantação vem sendo 118 

acompanhada por um engenheiro responsável designado pela sede, 119 

porém existe muita desconexão nas comunicações e as coisas chegam 120 

sem muita explicação. A Diretora agradeceu a orientação do professor 121 
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Antônio Alisson de Alencar Freitas e explicou que infelizmente ainda 122 

existe muita centralização na sede e encaminhou que a Coordenadoria 123 

de Planejamento e Administração marque uma reunião com o setor de 124 

infraestrutura, setor de projetos, engenheiro responsável pela obra e a 125 

Comissão de Administração da Usina Fotovoltaica, com a participação da 126 

Direção para rever a situação e resolver esse problema com a devida 127 

urgência. O docente Cid Ivan da Costa Carvalho informou que ontem 128 

aconteceu a reunião do Departamento de Linguagens e Ciências 129 

Humanas – DLCH e foram eleitas para Chefia e Vice-Chefia, a partir de 130 

setembro, as docentes Lígia de Souza Leite e Katiene Rosy Santos do 131 

Nascimento, respectivamente, parabenizando a chapa em questão. O 132 

docente Hudson Pacheco Pinheiro informou que, como no mês de julho 133 

não houve a reunião do Conselho de Centro, durante a reunião do 134 

CONSEPE expressou seu posicionamento em vez de se abster. A 135 

Diretora aproveitou para explicar que não foi possível realizar a reunião 136 

do mês de julho em razão de cumprimento de agenda de trabalho em 137 

São Paulo, e que na próxima reunião do Conselho de Centro, o professor 138 

Hudson Pacheco Pinheiro trará suas decisões para serem referendadas. 139 

Aproveitou para informar que as discussões em torno da implantação do 140 

Curso de Licenciatura em Física estão bem encaminhadas para 141 

aprovação junto ao CONSEPE e que a gestão também está tentando 142 

conseguir o corpo técnico necessário a chegada do novo curso. Informou 143 

que está fazendo parte da Comissão que estuda a viabilidade técnica 144 

para do curso de medicina para os Campus de Caraúbas e Angicos e 145 

que recentemente esteve em São Paulo participando de visitas às 146 

unidades hospitalares e departamentos e participou de reuniões com as 147 

coordenações dos cursos de medicina da Universidade Federal de São 148 

Paulo – UNIFESP e da Universidade de São Paulo – USP, para facilitar 149 

os diálogos iniciais na comissão e ter uma maior compreensão das reais 150 

possibilidades. Ainda fez os seguintes informes: o Campus, em breve vai 151 

realizar dois eventos de pesquisa (Pré-Semic - Seminário de Iniciação 152 
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Científica da Universidade federal Rural do Semi-Árido) que estão sendo 153 

organizados pelos professores Walber Medeiros Lima, Edna Lucia da 154 

Rocha Linhares e Vicente de Lima Neto e que serão divulgados 155 

posteriormente para a participação de todos; existem alguns recursos 156 

disponíveis e será aberto um edital para publicação de livros e artigos 157 

científicos; na semana passada aconteceu uma reunião administrativa 158 

com os servidores técnico-administrativos para traçar medidas que 159 

contribuam com a organização do Campus; brevemente as discussões 160 

para o retorno presencial em formato híbrido serão feitas nos 161 

Departamentos e que a Superintendência de Tecnologia da Informação e 162 

Comunicação - SUTIC está criando um plano de avaliação dos 163 

computadores e equipamentos que será disponibilizado em breve. O 164 

docente Mário Gleisse das Chagas Martins consultou sobre a 165 

possibilidade de telar os banheiros dos blocos para evitar a entrada de 166 

animais, fato muito comum pela localização e que causa transtornos, 167 

principalmente, para os que sofrem com fobias, sendo esta possibilidade 168 

sinalizada de forma positiva para averiguação da Coordenadoria de 169 

Planejamento e Administração. Encerrando a ordem do dia e nada mais 170 

havendo a tratar, a Diretora do Centro, a Professora Simone Maria da 171 

Rocha, agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a reunião e, 172 

para constar, eu, Rosane Fernandes de Sousa Gurgel, Secretária 173 

Executiva, lavrei a presente ata, que depois de lida e achada conforme, 174 

foi aprovada na reunião do dia vinte e um de setembro de dois mil e vinte 175 

e um, e segue assinada pela Diretora do Centro, pelos demais 176 

conselheiros presentes na reunião e por mim. 177 

 178 

Diretora do Centro: 179 

Simone Maria da Rocha_______________________________________ 180 

Vice-Diretora do Centro: 181 

Dalvanira Brito Rodrigues______________________________________ 182 

Representantes docentes: 183 
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Chefia do Departamento de Ciência e Tecnologia-DCT: 184 

Rejane Ramos Dantas________________________________________ 185 

Daniely Formiga Braga (suplente)________________________________ 186 

Chefia do Departamento de Engenharias-DE: 187 

Jackson de Brito Simões_______________________________________ 188 

Hugo Michel Câmara de Azevedo Maia (suplente) __________________ 189 

Chefia do Departamento de Linguagens e Ciências Humanas-DLCH: 190 

Cid Ivan da Costa Carvalho____________________________________ 191 

Katiene Rozy Santos do Nascimento (suplente)____________________ 192 

Departamento de Ciência e Tecnologia - DCT: 193 

Daniely Formiga Braga________________________________________ 194 

Francisco Aécio de Lima Pereira (suplente)________________________ 195 

Departamento de Engenharias - DE: 196 

Adiana Nascimento Silva______________________________________ 197 

Walber Medeiros Lima (suplente) _____________________ 198 

Departamento de Linguagens e Ciências Humanas - DLCH: 199 

Gabrielle Leite dos Santos___________________________________ 200 

Maria Márcia Fernandes de Azevedo (suplente)____________________ 201 

Coordenação do curso de Ciência e Tecnologia: 202 

Hudson Pacheco Pinheiro_____________________________________ 203 

Francisco Cesar de Medeiros Filho (suplente)______________________ 204 

Coordenação do curso de Engenharia Mecânica: 205 

Rafael Luz Espíndola_________________________________________ 206 

Ana Claudia de Melo Caldas Batista (suplente)_____________________ 207 

Coordenação do curso de Engenharia Elétrica: 208 

Antônio Alisson de Alencar Freitas ______________________________ 209 

Tânia Luna Laura (suplente)____________________________________ 210 

Coordenação do curso de Engenharia Civil: 211 

Ana Cláudia Araújo Fernandes__________________________________ 212 

Márcia Yara de Oliveira Silva___________________________________ 213 

Coordenação do curso de Letras Inglês: 214 
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Pedro Felipe Martins Pone_____________________________________ 215 

Lígia de Souza Leite (suplente)__________________________________ 216 

Coordenação do curso de Letras Libras: 217 

Maria Ghisleny de Paiva Brasil__________________________________ 218 

Isabelle Pinheiro Fagundes (suplente)____________________________ 219 

Coordenação do curso de Letras Português: 220 

Mário Gleisse das Chagas Martins_______________________________ 221 

Liebert de Abreu Muniz _______________________________________ 222 

Coordenação do curso de Pós-Graduação em Ensino: 223 

Francisco Vieira da Silva ______________________________________ 224 

Representantes Técnico-administrativos: 225 

Antônio Lucas Filho_______ ___________________________________ 226 

Anne Karoline Silva Felix (suplente)______________________________ 227 

Representantes Discentes: 228 

Jackelyne Feitosa Menezes ____________________________________ 229 

Cintya Mirely Alves de França (suplente)__________________________ 230 

Secretaria do Conselho de Centro: 231 

Rosane Fernandes de Sousa Gurgel _____________________________ 232 


